

Von Berlin bis zum „Haus Gelsenkirchen“

AWO-Reisen: Im September geht's auf den Rhein

Die AWO Gelsenkirchen/Bottrop hat wieder ein umfangreiches Reiseprogramm aufgelegt. Freie Plätze gibt es noch für die traditionelle Rheinfahrt auf der MS Rheinfantasie. Mit Reisebussen geht es am Donnerstag, 10. September, von Gelsenkirchen nach Köln – dort ist vor der Schifffahrt noch Zeit zum Bummeln auf der Rheinpromenade, bevor um 11 Uhr die MS Rheinfantasie rheinaufwärts Richtung Bonn ablegt.

Zur Heimreise ins Ruhrgebiet starten die Reisebusse von Köln um 16 Uhr. Kosten: 35 Euro pro Person.

Exklusiv in diesem Jahr bietet die AWO auch eine Berlinreise an. Vom 5. bis 8. Oktober geht es an die Spree. Die Leistungen für 349 Euro pro Person im Doppelzimmer: Drei Übernachtung mit Frühstücksbuffet, eine

etwa dreistündige Stadtführung, City Tax, Ausflug nach Potsdam und Besuch des Schlossgartens von Schloss Sanssouci.

Die Nordsee im Herbst ist ein besonderes Erlebnis. Wer mag, kann mit der AWO auf Norderney im September eine schöne Zeit verbringen. Für die Fahrt vom 16. bis zum 30. September 2015 sind noch Plätze frei im gemütlichen Haus Gelsenkirchen, direkt am Kurzentrum gelegen. Der Komplettpreis von 824 Euro gilt für Übernachtung (Doppelzimmer), Vollpension, Fahrt im Komfortfernreisebus, Fähre, Gepäcktransport sowie Inseltransfer

Infos und Anmeldung bei der AWO unter ☎ 0209 / 40 94-104, E-Mail: kurenundreisen@awo-gelsenkirchen.de.